



# Bulletin municipal de St Pompain (oct 2018)

publié le 07/02/2019

**COLLEGE HENRI MARTINEAU**

**Journée du Développement Durable :**

A l'initiative du club développement durable, en accord avec le label E3D de l'établissement et pour terminer l'année 2017-2018 par une action citoyenne utile, une collecte de déchets a été organisée le 5 juillet 2018. Munis de sacs poubelle et de gants et vêtus d'un gilet jaune et d'une casquette, les élèves et leurs enseignants ont ramassé les déchets sur la voie publique dans Coulonnes. Au final, 100 kilos de déchets ont été récupérés dont une grande partie constituée de plastiques mais aussi de mégots, de cartons et de papiers.



**La rentrée :**

Pour cette rentrée 2018, le collège connaît une nouvelle hausse de ses effectifs avec 457 élèves répartis sur 18 classes. Ils sont encadrés par 52 adultes (enseignants, agents, administratifs, surveillants...). Parmi les nouveautés dans le fonctionnement, il y a la très médiatisée interdiction du téléphone allumé dans le collège mais cela se faisait déjà les années précédentes ; le retour d'options (latin, section européenne, chorale) ainsi que le dispositif "devoirs faits" qui ont entraînés des modifications dans les horaires avec le retour d'un 3<sup>ème</sup> créneau l'après-midi.



**Le Diplôme National du Brevet :**

Pour la session 2018, l'établissement a obtenu de très bons résultats avec 91,1% de réussite (87,1 % au niveau national, 86,3% pour l'académie et 87,4 % pour le département) et 75 % des lauréats ont obtenu une mention. Le 19 octobre 2018, le collège organisera une cérémonie républicaine de remise des diplômes qui valorisera les parcours scolaires des élèves.

**Les journées d'intégration 6<sup>ème</sup> :**



Les 4 classes de 6<sup>ème</sup> ont fait, lors de la 3<sup>ème</sup> semaine de l'année scolaire, leur séjour d'intégration au centre du Vignaud à Nieul sur l'Autise. Chaque classe a donc profité du cadre pour mieux se connaître à travers des activités variées, permettant d'analyser les pratiques de chacun, pour avoir un travail scolaire plus efficace et créer un climat de classe plus agréable. Les élèves ont donc participé à 4 ateliers encadrés par leurs enseignants et ils ont pu partager une pause déjeuner sur le thème du développement durable avec l'objectif « Zéro Déchet ».

Toutes les informations concernant le collège sont sur son site internet à l'adresse suivante :  
<http://etab.ac-poitiers.fr/coll-coulonnes/>

20



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.